



桜の トンネル

十瀬野公園



花岡川河川堤防の桜から、さらに道路を北上したところにあります。桂城公園の約5倍の広さで、山の傾斜を利用した墓地公園です。入り口からみて、右側に墓地や花岡事件の慰靈碑などがあり、左側に広場があります。桜の木は200本以上、樹齢は20年にも満たず樹木は細目です。しかし、満開になれば、ほかにも劣らず、まさに桜のトンネルという例えがぴったりです。花見に訪れるかたも多く、キャンプができるほどの広場があり、自然と接することができます。また、公園に行く途中の道路わきにも約1キロメートルにわたる桜並木があり、私たちの目を楽しませてくれます。

紹介したほかにも、各学校の校庭や各公園など、桜のきれいな場所はたくさんあります。市内でもうござお勧めの桜を広報おおだてまでどうぞお知らせください。

大館市の桜の名勝地紹介



場所は、花岡公民館から道路を挟んで向い側、花岡中学校の前を流れる花岡川の前田橋から本郷橋の間です。戦後すぐ植樹された、樹齢約五十年の桜の木が約百本、川を挟んで両側の堤防沿いに並んでいます。地元の商工会の主催で毎年、花岡さくらまつりが、花岡公民館前の駐車場を行われます（今年



は4月25～26日）。仮設ステージが設置され、町内パレードを終えた自衛隊の吹奏楽の演奏、民謡ショーなどの催しで、会場周辺はお祭りムードいっぱいです。また、花岡川での魚のつかみ取りも予定され、期間中は、地元のかたを中心に、たくさんの人でにぎわいます。春風に吹かれた桜の花びらが水面を緩や

かに流れしていく様子は、味わい深いものがあります。



お祭り気分を味わう

花岡川河川堤防

新しもの好きなかたに



花が咲くのが今から楽しみです。

大館樹海ドーム

大館樹海ドームの駐車場とパークセンターを結ぶ遊歩道を歩いて行くと、アーチ型の桜が迎えてくれます。また、語らいの森の遊歩道にも桜が咲き乱れます。ドームをご利用の際に、または、ぶらりと散歩がてらにご覧になるのもよいでしょう。語らいの森では、秋田杉をはじめ、ブナ、ナラなど、約三十種類の樹木も観賞できます。